

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder aus Harlingerode
Lieber Günter Wolter,

Nur diejenigen, die sich trauen im großen Stil zu scheitern, können auch im großen Stil Erfolg haben.

Wir, eine Abordnung der Schützengesellschaft Zellerfeld, möchten uns für die Einladung zu Eurem 80 Bestehen und zur Fahnenweihe herzlich bedanken. Wir sind gern gekommen, verbindet uns doch schon sehr lang eine Freundschaft, die durch solche Höhepunkte nur gefestigt werden kann. In der heutigen Zeit es ist keine Selbstverständlichkeit eine neue Fahne zu weihen,

Eine Fahne ist ein Zeichen der Gemeinschaft.

Ihre Segnung gilt vor allem den Menschen, die sich zusammengeschlossen haben, weil sie ein gemeinsames Anliegen verbindet.

Und diese ist es. Eine Fahne für die Schützengesellschaft Harlingerode. „Das sagt sie denen, die hinter ihr hergehen. Und wenn ihr marschieret, dann sollt ihr denken: Dieses Zeichen ist unser Zeichen. Wir gehören dazu und wir haben uns zusammengetan, weil wir dem Schützenwesen treu sein wollen und weil wir untereinander Gemeinschaft halten wollen. Das seid ihr, die Schützengesellschaft Harlingerode. Die es jetzt schon 80 Jahre gibt.“

Die Fahne ist, wie früher schon bei den Schlachten der Römer, immer auch ein Ausdruck von Stolz und Orientierung gewesen.

Wir Schützenschwestern und Schützenbrüder aus Zellerfeld wünschen Euch viel Orientierung, gute Ergebnisse vor den Scheiben, dass ihr immer stolz auf Eure neue Fahne schauen könnt.